

Drôle de métier : Evaluer le nombre de morts avant un conflit armé !

Un job scientifique qui sort de l'ordinaire et dont on a sans doute jamais entendu parler. Arpenter les terrains de guerre et évaluer le nombre de morts qui pourrait avoir durant l' action sur un terrain donné. Un travail mathématique lugubre non ? Comment font-ils ces matheux-scientifiques ?

Une étude sur la mortalité en Irak après l'invasion américaine de 2003 par des chercheurs du Maryland et des irakiens a été publiée dans The Lancet. Dans 47 grappes d'individus, on a sélectionné au sein de chacune, 40 familles qui ont été interrogées. Le résultat de l'enquête est effrayant, puisqu'avec cette méthode, le nombre de morts estimé serait de 655 000 au lieu des quelques dizaines de milliers couramment évoqués. G W Bush et Tony Blair ont écarté les résultats de cette enquête embarrassante. Certains opposants se sont même attaqués à la méthode elle-même.

Suite et source => beverycool.hautetfort

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le vendredi 11 janvier 2008

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/8053-drole-metier-evaluer-nombre-morts-avant-conflit-arme.html>